

# 飛躍 part 3



2024年(令和6年)  
11月14日(木)  
第185号

## 幼稚園交流 感想(振り返りプリントより) -PART2-

○明石幼稚園に行く前は、どんな子かなと少し不安な部分もあったけれど、行ってしばらくしたら、向こうから手をつないでくれて凄くうれしかった。家庭科の授業でならった事は少ししか使う場面がなかったけれど、目線を合わせたり、しゃがんですることが出来た。1回1回しゃがむのが少ししんどくて幼稚園の先生は凄いなと思った。思ったより猿のネームが幼稚園児にうけて良かった。  
1組 ○○○○



○今回の交流会では、園児との接し方を学ぶ良い機会になりました。トライやるでも保育園に行ったので、そこで得た経験を活かして園児に接することが出来ました。  
2組 ○○○○

○最初はどうしたら良いかわからない時もありましたが、積極的にコミュニケーションを取る事ができて良かったです。あまり幼児の子と交流する機会はないので、今日の活動を通して実際に一緒に過ごしてみても大変な所もありましたが、それ以上に楽しいと感じました。  
2組 ○○○○

○最初は何を話せば良いのか分からなかったのですが、質問をして、相手の子の事をしれたので良かったです。ゲームをする時も、楽しそうだったし、私もこういうゲームをするのは久しぶりだったので良かったです。今日学んだ事を次に活かしていきたいです。  
2組 ○○○○

○最初はほとんど緊張していたけれど、みんなで仲良く遊んだり、昼食を食べたり歌を歌えて良かったと思いました。最後にみんなとさよならと言われて心がすっきりしました。  
2組 ○○○○

○最初はとても心配していたけれど一緒に遊んだり昼ご飯の時に好きなキャラクターの話をしてくれたり、絵を褒めたりするとすごく喜んでいてみたいで、自分もなんだかうれしかったです。帰る時にたくさんハイタッチしてくれてちょっと自分の対応に自信がなかったから良かったと思いました。  
2組 ○○○○

○かわいくて、純粹で、癒やされるなーと思いました。何より活発だなと思いました。ちゃんと先生の指示に従って動いて、自分から率先している子もいてしっかりしていた。  
2組 ○○○○

○最初は上手く話せず、少し泣かせてしまったけれど、その後からしっかりと話すことができるように鳴って良かった。幼稚園の先生から「緊張しているだけだから」と言われたけれど、やはり泣かれてしまうと申し訳なくなってしまった。園児との交流は難しかったけれど楽しかった。  
2組 ○○○○

○交流会に行く前までは、身近に幼児がいないので、どう接すれば良いのか不安でした。けれど幼稚園の先生がフォローしてくださいました。そのおかげで遊んだり、おしゃべりすることが出来ました。とても貴重な体験だと思いました。  
2組 ○○○○

○行く前に小さい子と身内としか接した事がなかったから、距離感がつかめるかなどが不安だった。でもペアの子が好きなもののお話をしてくれたから、コミュニケーションが取れて、不安がいつの間にかなくなっていた。園児同士で話したり遊んだりしていたのが微笑ましかった。この事を小さい子と接する時に活かしていきたいと思う。  
2組 ○○○○

○最初はどう思われるか怖かったけれど、お昼はたくさん話してくれて、とてもうれしかった。もう少し話を聞く努力をしようと思った。色々考えすぎていたけれど、もう少し自分から近づいても良かった気がする。  
2組 ○○○○

○園児と凄く楽しく遊んだり話したりして良かったです。最初はあまりしゃべってくれなかったけれど、だんだんと一緒にしゃべってくれるようになってうれしかったです。目線と同じにしてしゃべる事は大事だと思いました。  
3組 ○○○○

○幼稚園の子どもたちのみんながかわいかったです。手をつないだ時に、小さすぎてびっくりしました。好きな事や好きなもの、好きなアニメなどを聞いたりして、たくさん話すことが出来た。  
3組 ○○○○

○今まであまり小さな子どもたちと接する機会がなかったけれど、今回の交流会を行った事により、貴重な体験が出来たと思っています。小さい子をお世話する時の大変さが少し分かった気がしました。子育ての時など、この忙しさの比じゃないだろうけど頑張りたいと思いました。  
3組 ○○○○

○ペアの子と最初は距離があって幼稚園の先生に支えてもらいながらになっていたけれど、ご飯の前あたりから、いっぱい話が出来たのでうれしかった。もう1度遊びたい。  
3組 ○○○○

○最初は不安でドキドキでいっぱいでしたが、お昼を食べる時には話してくれるくらいになって、とてもうれしかったです。園児に対して、笑顔で向き合う事が出来たので良かったです。  
3組 ○○○○

